

PACTO MÉRIDA POR LAS FAMILIAS

Reconociendo el aporte insustituible de la familia a la plenitud personal de sus integrantes, al desarrollo y a la paz, las familias y los representantes de instituciones y organizaciones públicas y privadas que hemos participado en el Congreso Internacional de las Familias Mérida 2025, nos comprometemos a trabajar por el fortalecimiento de las familias de nuestro país, para que sean lo que están llamadas a ser:

- el lugar donde todos nos sentimos amados, aceptados y seguros; donde se cuide la salud física, mental, emocional y espiritual de cada uno; y se facilite e impulse a alcanzar las metas personales y a crecer juntos de manera integral;
- el mejor equipo, al que nos sentimos orgullosos de servir y pertenecer, y con quien compartir un proyecto de vida que nos haga trascender.

Empezando por la propia familia, procuraremos desarrollar las capacidades y virtudes necesarias, aplicar las herramientas que nos ayuden a mejorar y, acompañarnos mutuamente con espíritu de servicio y perdón, ante los innumerables desafíos que la vida nos presenta.

Y quienes desde nuestro ámbito de responsabilidad podemos favorecer el fortalecimiento de las familias, propiciaremos mejores condiciones de vida para ellas y atenderemos los diversos factores sociales, económicos y políticos que inciden en su bienestar y armonía.

Con la firma de este pacto nos empeñamos juntos en formar mejores familias, en no dejar a ninguna sola a la deriva, para construir una mejor sociedad: más justa, más humana, más plena, en la que todos anhelamos vivir.

- ¡Frente al egoísmo, el amor de la familia!
- ¡Frente a la soledad, el cobijo de la familia!
- ¡Frente a los desafíos, el apoyo de la familia!
- ¡Frente al miedo, la esperanza de la familia!

Mérida, Yucatán, México, a 16 de Marzo de 2025

#MasFamiliasFuertes